地域住民並びに近隣医療機関のみなさま

医療法人財団 神戸海星病院 理事長 黒坂 昌弘

【当院での新型コロナウイルス感染症の発生について】(第2報)

12月6日~7日にかけて職員3名と入院患者様1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明した後、入院中の患者様および関連する職員に対してコロナの検査を実施したところ、新たに入院患者様2名のコロナ陽性を確認しました(これまでに陽性が確認された人数の合計は職員3名と入院患者様3名となります)。新たに陽性が確認された入院患者様2名は既に専門病院へ転院し、入院加療されています。

引き続き保健所と連携して感染対策を行ってまいりますが、感染拡大防止のため、しばらくの間は救急および入院の受け入れ、手術、外来リハについては中止または延期させていただきます(外来診療等については、通常どおり行います)。

患者様、ご家族ならびに連携医療機関の皆様には、ご心配、ご不便をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

今後の対応状況は、ホームページにて随時お知らせいたします。